



# Championnats du Monde de Scrabble francophone Mons 2009



Pour la 38<sup>e</sup> édition des Championnats du Monde de Scrabble, à Mons en Belgique, près de 800 joueurs se sont affrontés.

**Cette année, les podiums sont aux couleurs de la France !**

Organisés depuis 1972, les **Championnats du Monde de Scrabble** s'installent tous les ans dans une ville d'un pays francophone différent. Depuis près de 40 ans, la Tunisie, la Belgique, le Maroc, la Suisse, la France, le Québec et le Sénégal sont les principaux pays francophones organisateurs de ce rendez-vous mondial majeur.

Pour l'année 2009, du 18 au 24 juillet, c'est à **Mons**, en Belgique, que s'est déroulée la 38<sup>e</sup> édition de l'un des événements phare du Scrabble. **Les Championnats du Monde**, théâtre d'épreuves de sport cérébral intense, réunissent chaque année plus de 20 nations. Une occasion pour chacun de connaître des scrabbleurs du monde entier ! Un moment de partage et de découverte important pour la communauté du Scrabble.

Le principe : plusieurs épreuves où se mesurent différentes catégories de participants (Diamants, Vermeils, Espoirs, Cadets...) ; un village où fleurissent les stands d'exposants, des spectacles pour ponctuer les journées de compétitions haletantes.

**Le Championnat du Monde de Scrabble Classique** : créé en 2006, il était jusque là dominé par les joueurs africains. Cette fois, il a opposé deux Français, **Benjamin Valour** (Fruges), et Pierre-Olivier Georget (Saint-Jean-Pla-de-Corts), le champion de France en titre. Ce sera finalement Benjamin Valour qui remportera la victoire.

**Le Défi Mondial**, épreuve spectaculaire qui réunit les meilleurs joueurs francophones, qualifiés par les épreuves du Grand Chelem International. Le temps est réduit tous les 3 coups. A la fin, les coups ne durent que 40 secondes. Une pression qu'Antonin Michel (Nancy), le Français tenant du titre, a su gérer, pour monter à nouveau sur la première marche du podium, devant Florian Lévy (Saint-Leu-la-Forêt), et Marc Treiber (Paris-Elysées).

**Le Championnat du Monde en Blitz** : une minute par coup, la rapidité de l'éclair, un esprit aiguisé ; un challenge que Franck Maniquant (Paris-Denfert) a su relever pour s'imposer comme champion du monde toutes catégories, devant Antonin Michel pourtant là aussi tenant du titre mondial.

L'épreuve reine, **le Championnat du Monde Elite**, remporté par le jeune prodige suisse Hugo Delafontaine, échappe cette année aux Français. Soyons fiers cependant de l'exploit d'Eugénie Michel (Montrouge) : **deuxième femme** dans l'histoire des **Championnats du Monde** à se distinguer depuis 1973, elle a gagné la troisième place du podium de cette épreuve majeure !

**Rendez-vous l'année prochaine à Montpellier, pour une 39<sup>e</sup> édition encore plus palpitante !**